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標    題：  鄭縣長參加臺大竹北分部產學合作捐贈簽約儀式 

發佈單位：  行政室 

發佈日期：  2007-10-11 

內    容： 

臺大竹北分部產學合作聯合捐贈簽約儀式 11日

上午在臺灣大學校總區舉行，新竹縣縣長鄭永

金、議長張碧琴、縣議員徐欣瑩等人均到場參

與。鄭縣長指出，縣府在臺大竹北分部周遭已陸

續完成相關基礎公共建設，希望臺大獲得捐款後

能加快設校腳步，以符合地方鄉親期盼。  

 

 鄭縣長表示，感謝臺大校長李嗣涔、力晶半導體董事長黃崇仁對臺大竹北分部計畫的大力支

持。本計畫長期以來受議會同仁的鞭策及鄉親的督促，縣府不斷和臺大進行溝通與協調，11

日第一次產學合作簽約儀式的舉行，讓臺大竹北分部的設置計畫，又向前邁開一步。縣府考量

設校後整體效益是無遠弗屆，近年更不斷努力將各項基礎公共建設完成，並堅持不讓八大行業

進駐，因此，竹北地區的文化、教育、交通、行政、治安等工作都是全國的標竿。而竹科、高

鐵、臺大竹北分部，將有效形成「產官學研」合作聚落，並成為一顆耀眼的明珠。 

 

 議長張碧琴表示，感謝在座各位對臺大竹北分部設校計畫的努力，讓第一次產學合作捐贈儀

式圓滿成功。臺大竹北分部在鄭縣長的努力下，推動竹北地區各項公共建設，讓臺大竹北分部

成為高科技產業的基地，而在臺大的協助下，台灣的生技、電子等高科技產業必可成為世界第

一。最後，張議長感謝企業的捐贈並致力興學。 

 鄭縣長與張議長為感謝企業捐贈，並共同頒贈感謝狀給鈺創科技董事長盧超群、生寶臍帶血

銀行董事長章修綱，感謝他們致力興學，為臺大竹北分部的設校、台灣高科技產業的努力。

 臺灣大學校長李嗣涔表示，感謝鄭縣長、張議長對竹北分部的大力支持，目前產學合作是各

國大學及研究機構的趨勢，因此，邀請國內知名企業共同建立產學合作模式，將有助於台灣的

整體競爭力的提升，今日參與竹北分部產學合作的企業為鈺創科技股份有限公司董事長盧超

群、生寶臍帶血銀行董事長章修綱，不僅為國內電子、生技領域的翹楚，也是臺灣大學傑出校

友。李校長回應與會記者問題時指出，竹北分部設置，校本部已全力規劃，將在 97 年 1月 1

日成立研究團隊，正式開跑。 

 畢業臺大物理系的力晶半導體董事長黃崇仁表示，推崇鄭縣長與張議長是認真致力於地方建

設與發展的行政首長與議長，在鄭縣長與張議長的努力及建設下，新竹縣竹北市將是未來台灣

最有發展的城市。感謝臺大的栽培，為了教育及產業的發展，邀請傑出校友共同回饋母校，相

信竹北將是台灣未來的一顆明珠。而黃崇仁董事長亦當場慨贈一棟大樓，並於日後持續捐贈。

 參與捐贈的鈺創科技董事長盧超群表示，在臺大就學期間受栽培，相信竹北分部的設置將會

創造多贏的局面，並讓臺大海內外校友團結，為竹北分部產學合作計畫盡一份力量，讓臺灣大

學成為世界一流的大學。生寶臍帶血銀行董事長章修綱表示，生物科技屬於知識密集的產業，



目前已和美國知名研究機構合作，針對幹細胞、子宮頸癌、愛滋病等進行研究，在國內也和榮

總合作，目前已經進駐臺大育成中心進行幹細胞研究，由於生物科技需要相當大的基地，更加

需要縣府及議會的大力支持，相信未來將創造不同的榮景。 

  

  

  

 

 

 

相 關 照 片  

最後更新日期：2007-10-11 

 


